

QUE FAIRE

Par **Profil supprimé** Posté le 25/11/2017 à 20h43

Mon mari est alcoolique .c 'est très difficile .je ne sais plus comment faire .restée indifférente ? impossible .
chercher une discussion, cela ne sert à rein car cela se retourne contre moi et cela finit par une menace de suicide .

Rester des jours sans se parler pour faire comprendre mon désarroi ? cela na sert à rien ; c'est encore lui qui "gagne"?
je suppose que je tiens encore à lui et je cède

JE SUIS PLEINE DE COLÈRE, je ne sais plus quoi faire . notre médecin me dit ne rien pouvoir faire , combien de temps vais je encore
pouvoir supporter tout cela ;

il boit 1 bouteille de whisky en 2 voir 1 jour .combien de temps son corps va supporter cette quantité ?
il boit en cachette . il doit boire dès le matin et très peu à chaque fois pour que personne ne s'en aperçoit .
quoique cela se voit de plus en plus.devant les autres et moi même, il ne boit que des boissons sans alcool .

Vous avez réussi a faire réagir quelqu'un d e votre entourage ? quelles solution ???

MERCI